



1129

活発に2000万署名の取り組みが話し合われた交流会=26日、名古屋市熱田区

「戰情法醫」2000萬獨白進

愛知

「戦争法廃止」2000万署名運動	
愛 知	地域で大学で工夫し
共同センター 学習交流会	習交流会を開きました。署名を取り組んでいる団体・地域から会場いっぱいの218人が参加しました。
憲法改憲反対愛知共 同センターは26日、総 がかり行動実行委員会 などが呼びかける、戦 争法廃止を求める20 00万署名を推進しよ うと、名古屋市内で学 創意・工夫をこらし署	た。署名に取り組んでいる団体・地域から会場いっぱいの218人が参加しました。開会あいさつに立てた共同センターの闇久務局次長（愛労運事務局次長）は、「戦争法廃止、安倍政権の退陣めざし各団体、地域で」が発言しました。名古屋市港区では、区内20学区のうち半数で全世帯訪問をおこなった。署名数が世帯数の1割を超えていました。「対話すれば、7、8割は署名してくれます。」

投函（とうかん）ボックスを11カ所に設置し、次々と署名が入ってくる。南陽学区の夫婦は100人を超える署名を集めて持ってきた。

日本福祉大学では生徒の6分の1(100人)以上を集めようとして、昨年12月から毎週、学内で昼夜休み宣伝に取り組んでいます。3年の男子学生は「署名した学生が『わざわざ』もやれよ」と友人に勧

生も「僕だけではなく家族の名前を書いてもいいですか」と家族と連名で署名してくれる。今までで70人が協力してくれた」と語りました。

りきる」と話しました。津島革新懇親員は「10団体で共同センターハウスを立ち上げ、ニュースを発行し各団体の署名の取り組みを伝えて名前を紹介している」。カトリック教徒は「毎週の日曜礼拝に来る信者に署名を訴えている」と発言しました。すやま初美参院選挙区候補は、「各地で高校生が次々と署名してくれます。真っ先に戦場に行かれる若者は敏感です。共産党は43万以上の目標達成のた

倍、3倍と運動の規模  
やテンポをあげます」と  
決意を語りました。

布施祐二編集長が「戦争法廃止2000万人署名と野党共闘」と題して講演しました。